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平成２９年３月（第６回）光市教育委員会会議の要旨 

１ 開催日時 

平成２９年３月２９日（水） 午後２時～午後４時００分 

２ 場 所 

光市教育委員会２階会議室 

３ 出席委員 

 能美教育長、永岡委員、河村委員、寺崎委員、中西委員 

４ 事務局 

教育委員会事務局：蔵下教育部長、和田学校教育課長、奥屋学校教育課主幹、弘文化・

社会教育課長兼人権教育課長、村崎体育課長、穐山図書館長、呉橋学校給食センター所

長、太田教育総務課長、影土井教育総務課経理係長 

５ 教育長報告 

（１）公立学校教職員人事異動と市職員人事異動について 

（２）浅江中学校長の中央教育審議会委員就任について 

（３）スポーツ優秀選手表彰について 

（４）中学生リーダー・ジュニアリーダー閉講式について 

（５）教育開発研究所閉所式について 

（６）成人式大賞について 

６ 議 事 

（１）議案及び報告 

ア 議案第８号 平成２９年度光市教育委員会重点施策について 

（ア）概 要 

平成２９年度光市教育委員会重点施策を定めるため、本案を提出。 

（イ）内 容 

概要について、各課より説明。 

（ウ）主な意見や質疑 

  ① 意 見 

耐震化のほか、洋式トイレの改修における国の助成等はないか。 

  ② 回 答 

１/３国庫補助メニューがある。施設の環境改善に伴う補助メニューであること

から、耐震化等の事業が優先され、洋式トイレの改修等は優先順位が低い。本市

のトイレ改修事業が採択されるかは不明である。 

  ① 意 見 

本市教育の特色として、コミュニティ・スクール事業の発展と教育開発研究所

における諸課題への調査、研究があると思う。そうした特色をどのように捉えて

いるか。 
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  ② 回 答 

教育の成果は子ども達の姿に現れるものと思っている。本市の子ども達は地域

に強く支えられており、地域の方が子ども達にかける想いや願いも強く、コミュ

ニティ・スクールの成果として、しっかりと現れている。コミュニティ・スクー

ルだけではなく、本市ならではの縦と横の連携が図れているものと感じている。 

  ① 意 見 

教職員の職場体験研修の参加者は管理職だけか。また、どういった事業所に行

き、また経費等はどのくらいかかるのか。 

  ② 回 答 

職場体験研修には、市独自のものと県が実施する研修がある。基本的に新任教

頭は県の職場体験研修に参加し、教育開発研究所が実施している研修には教諭が

参加し、どちらも無償である。基本的に地域の企業に依頼し、前任者が参加した

企業に改めて依頼しており、ある程度、通例化している。教育開発研究所につい

ては、毎年同じ事業所で３日間実施している。 

  ① 意 見 

家庭教育とは、誰を対象とした教育か。 

  ② 回 答 

各家庭の保護者が対象である。 

  ① 意 見 

伊藤公カップについて、参加人数の目標設定が低いように思う。もう少し広報

活動の必要があると思うが、どのようにお考えか。 

  ② 回 答 

各学校に引き続き応募者を募っていきたいと考えている。チラシについては観

覧者を募るためのものである。 

  ① 意 見 

ヤングテレホンひかりについて、年間どのくらいの相談件数があるか。また、

内容はどういったものか。 

  ② 回 答 

延べ人数で４、５人ぐらいである。内容については、深刻な問題等は今のとこ

ろはない。 

  ① 意 見 

図書館の入館者数について、見込みが低いように見受けられるが、どのように

お考えか。 

  ② 回 答 

トイレ改修を実施する予定としており、少し低めに設定している。 
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  ① 意 見 

平成２８年度の入館者見込みの９２，０００人は、前年度と比較してどうか。 

  ② 回 答 

新しいシステムを導入し、図書の貸出数も伸びており、入館者数も前年度より

増えている。 

  ① 意 見 

開館時間が延びたことで、利用者数は増えているか。 

  ② 回 答 

全体で３００人程度増え、本館は１日５０人、大和分室は多い時で１０～１５

人程度増えている。 

  ① 意 見 

スポーツボランティアは何人ぐらいか。またどの程度の協力を頂いているか。 

  ② 回 答 

登録者数は３０人程度で、協力頂いている頻度としては、例えば、駅伝大会で

あれば５人程度の協力を頂いている。今後も登録者数を増やしていきたいと考え

ている。 

  ① 意 見 

食育の推進について、地場産食材の紹介パンフレットはこれまでも発行されてい

たか。また、このパンフレットは親向けのものか、それとも子ども向けのものか。 

  ② 回 答 

これまで年２回発行していたが、毎月発行するようにした。給食に使用する野

菜や生産者の写真を掲載するとともに、子ども達にも分かりやすいパンフレット

の発行を心掛け、学校に掲載してもらっている。 

  ① 意 見 

全体を通じて、教育分野における事業の目玉は何になるか。 

  ② 回 答 

将来に向けた教育環境の整備が重要課題であると認識している。特に光市教育

振興基本計画と光市将来の在り方検討会の基本構想の策定の２件が重点事業にな

るものと考えている。 

  ① 意 見 

昨年度に比べて学校給食センター管理運営事業の予算額が大幅に減っている理

由は何か。 

  ② 回 答 

大和給食センターの解体事業の終了に伴う予算減である。 

（エ）議 決 

全員一致で承認される。 
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イ 議案第９号 光市スポーツ推進委員の委嘱について 

（ア）概 要 

    光市スポーツ推進委員の委嘱について、事務局より説明。 

（イ）内 容 

スポーツ基本法第３２条及び光市スポーツ推進委員に関する規則に基づき、スポ

ーツの推進に係る体制の整備を図るため、２３名の委員について委嘱するもの。 

（ウ）議 決 

全員一致で承認される。 

ウ 議案第１０号 光市中学生等海外派遣事業の派遣同行者に関する要綱の一部改正

について 

（ア）概 要 

    光市中学生等海外派遣事業の派遣同行者に関する要綱の一部改正について、事務

局より説明。 

（イ）内 容 

将来的に小学校の教員及び教育委員会の指導主事も海外派遣に同行できるよう改

正するもの。 

（ウ）主な意見や質疑 

  ① 意 見 

そうした改正の必要性が生じたということか。 

  ② 回 答 

今後そうした必要性も見込まれることから、この度の改正に至った。 

  ① 意 見 

派遣される教員は、基本的に英語担当の教員と考えてよいか。 

  ② 回 答 

中学校においては英語の教員を、小学校においては英語教育に中心的に携わる

教員を想定している。 

（エ）議 決 

全員一致で承認される。 

※議案第１１号及び議案第１２号については関連があることから、一括して説明。 

エ 議案第１１号 学校運営協議会設置校の指定について 

議案第１２号 学校運営協議会委員の任命について 

（ア）概 要 

    学校運営協議会設置校の指定及び学校運営協議会委員の任命について、事務局より

説明。 

（イ）内 容 

光市学校運営協議会規則第２条第２項の規定に基づき、室積中学校、光井中学校、
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大和中学校、浅江中学校の４中学校を指定するとともに、光市学校運営協議会規則

第５条第２項の規定に基づき、光市立小中学校１６校における委員について任命す

るもの。 

（ウ）議 決 

全員一致で承認される。 

オ 報告第１０号 第三次光市子どもの読書活動推進計画策定懇話会設置要綱の一部

改正について 

（ア）概 要 

    第三次光市子どもの読書活動推進計画策定懇話会設置要綱の一部改正について、事

務局より報告。 

（イ）内 容 

光市総合計画など市長部局の計画については、第三次の「三」の表記などは算用数

字で統一していることから、合わせて本要綱も改正したことについて報告するもの。 

カ 報告第１１号 第３次光市子どもの読書活動推進計画について 

（ア）概 要 

  第３次光市子どもの読書活動推進計画について、事務局より報告。 

（イ）内 容 

計画の内容をはじめ策定に至った経緯等について報告するもの。 

キ 報告第１２号 平成２８年度光市一般会計補正予算（第５号）について 

（ア）概 要 

  平成２８年度光市一般会計補正予算（第５号）について、事務局より報告。 

（イ）内 容 

概要のとおり。 

ク 報告第１３号 平成２９年度第１回光市議会定例会一般質問要旨について 

（ア）概 要 

  平成２９年度第１回光市議会定例会一般質問要旨について、教育長より報告。 

（イ）内 容 

概要のとおり。 

ケ 報告第１４号 区域外就学の承認について 

（ア）概 要 

    区域外就学の承認について、事務局より報告。 

（イ）内 容 

区域外就学の協議及び申請のあった１６名を承認したことについて報告するもの。 


